

Vorstandswahlen an der MV 2023

Kandidatur als Vizepräsident

Herr

Mario Viazzoli

Geburtsdatum: 16.12.1964 Wohnort: Zweidlen

Eintritt in den GCR: 2002



Beruflicher Hintergrund

Seit meiner Ausbildung habe ich mein berufliches Engagement in der facettenreichen Bau- und Immobilienbranche gefunden sowie einem kurzzeitigen Ausflug in die vielseitige Welt der Gastronomie und Hotellerie. Im Jahr 1997 wagte ich den Schritt in die Selbstständigkeit und habe seither in unterschiedlichen Projekten auf Mandatsbasis gearbeitet. Seit 2011 leite ich meine eigene Immobilienfirma, die sich auf die Verwaltung von Liegenschaften spezialisiert und rund zehn engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigt.

Privater und sportlicher Hintergrund

Meine Wurzeln liegen in Zürich-Höngg, von wo ich dann ins Zürcher Unterland zog. Seit dem Jahr 2000 bin ich mit Ana verheiratet und bin stolzer Vater einer erwachsenen Tochter namens Ana Beatrice. Unsere Familie ist seit vielen Jahren eng mit dem GCR verbunden.

Schon in meiner Kindheit war ich dem Fussball mit Leidenschaft verbunden und spielte in verschiedenen Vereinen in der Region Zürich. Im Jahr 2000 entschied ich mich zunächst für eine Pause vom Fussball und habe mich stattdessen dem Golfsport zugewandt. Wie ein Blitz aus heiterem Himmel hat mich die Faszination für Golf gepackt und ich habe kurzerhand meine Fussballausrüstung beiseitegelegt.

Motivation für das Amt des Verantwortlichen Vizepräsidenten

Seit meinem Eintritt in den Golfclub habe ich mich aktiv in verschiedenen Kommissionen für das Wohl unseres Clubs engagiert. Mein Weg führte mich schliesslich in das Amt des stellvertretenden Captains. Nach einer neunjährigen Amtszeit im Vorstand entschied ich mich im Jahr 2019 nicht erneut zur Wahl anzutreten. Seit meinem Beitritt zum Golfclub lebe ich die Clubwerte mit ganzem Herzen und bin stolz darauf, das Emblem des GCR zu repräsentieren.

In Zeiten, in denen viele Herausforderungen gemeistert werden müssen, stehe ich bereit, meine langjährige Erfahrung einzubringen und anzupacken. Ich bin überzeugt davon, dass wir als Teil dieses neu formierten Teams nicht nur zahlreiche Projekte erfolgreich umsetzen können, sondern auch gemeinsam Freude und Spass erleben werden.

Ich freue mich, als Ersatz für Monika Egloff, für die Amtsperiode bis 2025 als stellvertretender Präsident zur Wahl zu stellen.